



Masterhacks - Por motivos de los problemas en la Franja de Gaza en Isrrael, Anonymous ha decidido atacar las páginas web del gobierno de ese país.

Anonymous publicó en un mensaje por medio de un comunicado: «Anonymous no se sentará y mirará cobardemente cómo este estado demuele vidas inocentes».

Anonymous recalca que están del lado del pueblo palestino y en varias páginas atacadas, los hackers publicaron imágenes de los edificios de Gaza incendiándose.

«Haremos todo lo que esté en nuestras manos para entorpecer a las secciones malignas del ejército Isrraelí contra ustedes. Usaremos todos nuestros recursos para lograr que puedan estar conectados a Internet y así transmitir sus experiencias al mundo», publicó Anonymous bajo la posibilidad de que el gobierno Isrraelí bloquee el Internet en Gaza.

También dijeron: «Sin embargo cuando el gobierno de Isrrael ha amenazado públicamente en cortar las telecomunicaciones en la Franja, ha cruzado la línea. Como aprendió por las malas el exdictador egipcio Hosni Mubarak, somos Anonymous y nadie bloquea el Internet bajo nuestra vigilancia.